

Ressort: Auto/Motor

Studie: Nachfrage nach Luxusautos steigt weiter

Berlin, 19.03.2014, 16:51 Uhr

GDN - Die Nachfrage nach Premiumautomobilen zieht offenbar weiter an. Bis zum Jahr 2030 rechnet die Langfristprognose des Center Automotive Research (CAR), die dem "Handelsblatt" (Donnerstagsausgabe) vorliegt, mit einem jährlichen Wachstum des globalen Pkw-Markts um 3,5 Prozent.

Premiumfahrzeuge legen demnach um 5,6 Prozent zu, die deutschen Premiumhersteller sogar um sechs Prozent. Schon in den vergangenen 13 Jahren war das Premiumsegment deutlich stärker als der automobiler Weltmarkt gewachsen. Während die Pkw-Verkäufe von 2000 bis 2013 im Schnitt jährlich um 2,9 Prozent stiegen, legte das Premiumsegment pro Jahr um 4,2 Prozent zu. Die deutschen Hersteller im gehobenen Segment kamen sogar auf fünf Prozent Zuwachs pro Jahr. 2013 wurden 7,34 Millionen Premiumautos gekauft. Das Segment machte damit insgesamt 10,3 Prozent des Weltmarkts aus.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-31841/studie-nachfrage-nach-luxusautos-steigt-weiter.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com